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Gemeinsame Anfrage von SPD-Fraktion und 

Bezirksratsfrau Kleinert-Pott
( Anfrage Nr. 15-1710/2020 )

Eingereicht am 24.08.2020 um 09:10 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Stand der Abstimmung im Fachbereich Umwelt und Stadtgrün und weiteres Vorgehen

In der Antwort der Verwaltung auf die Anfrage 15-1205/2020 F1 Fahrradwege im 
Hermann-Löns-Park heisst es u.a. "Eine Änderung der „Wegewidmung“ und deren 
Ausschilderung ist durch den Fachbereich Tiefbau, Sachgebiet Verkehrslenkung, 
vorzunehmen. Der Fachbereich Umwelt und Stadtgrün wird die notwendige 
verwaltungsinterne Abstimmung vornehmen."

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie ist der Stand der Abstimmung?

2. Wie ist der Zeitplan zur Abstimmung und Umsetzung?

3. Wann werden die Pläne dem Bezirksrat vorgestellt?
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